

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Program Studi Diploma III (Tiga) Sanitasi Jurusan Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Mei 2020

Abstrak

Dinia Sabila Nur Jannah

**STUDI LITERATUR PENANGANAN SAMPAH DOMESTIK DI KOS-KOSAN DI RW 06
KELURAHAN PASIR KALIKI KECAMATAN CIMAHU UTARA KOTA CIMAHU TAHUN
2020**

(x+86Halaman+14Tabel+2 Gambar+7 Lampiran)

Permasalahan sampah merupakan hal yang krusial (sulit terselesaikan). Bahkan, dapat diartikan sebagai masalah kultural/kebiasaan karena dampaknya mengenai berbagai sisi kehidupan, terutama di kota besar salah satu penyebabnya karena penanganan sampah yang tidak memenuhi syarat, sesuai dengan Undang-Undang No 18 Tahun 2018. Kos-kosan di RW 06 merupakan tempat pondokan mahasiswa tetapi belum melaksanakan penanganan sampah yang sesuai dengan peraturan yang berlaku yaitu mulai dari tahap pemilahan, tahap pewadahan dan tahap pengumpulan sehingga dapat menjadi masalah bagi lingkungan dan manusia yaitu dapat mengundang vektor dan binatang pengganggu. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran penanganan sampah di Kos-Kosan di RW 06 Kelurahan Pasir Kaliki Kecamatan Cimahi Utara Kota Cimahi. Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Sampel dalam penelitian ini sampel manusia yaitu penghuni kos sebanyak 56 responden dan untuk sampel lingkungan yaitu seluruh kos-kosan di RW 06 Kelurahan Pasir Kaliki Kecamatan Cimahi Utara sebanyak 21 kos-kosan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *proporsive sampling* yaitu kos-kosan lebih dari 3 kamar. Hasil observasi tahap pemilahan dan pewadahan sampah didapat hasil memenuhi syarat sebesar 54.6%. Pada tahap pengumpulan didapat hasil memenuhi syarat sebesar 86.7%. Penghuni kos memiliki tingkat pengetahuan “baik” dengan persentase 100% (56 responden). Penghuni kos sudah mempunyai sikap “sangat positif” dengan persentase 96.4% (54 responden). Penghuni kos mempunyai perilaku “sangat baik” dalam penanganan sampah dengan persentase 60.7 % (34 responden). Disarankan pemilik kos dapat menyediakan wadah sampah minimal 3 jenis wadah sampah Organik, Anorganik Dan B3, disarankan penghuni kos dapat melakukan pemilahan sampah dengan menerapkan sistem 3R (Reuse, Reduce dan Recycle). Untuk mengurangi timbulan sampah, perlu dilakukan sosialisasi dan pembinaan kepada masyarakat terutama kepada pemilik kos dan penghuni kos.

DAFTAR PUSTAKA : 2002-2018

KATA KUNCI : Penanganan Sampah, Kos-Kosan, Pengetahuan, Sikap, Perilaku